

# No está cerca paz en C.A. dice Stone en Colombia

Bogotá, diciembre 14 (Latin-Reuter). El enviado especial estadounidense Richard Stone dijo hoy que era optimista sobre la situación en América Central, pero estimó que "no estamos cerca de un acuerdo para la paz".

Stone se entrevistó hoy con el presidente Belisario Betancur y ambos dialogaron por más de una hora sobre distintos



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SIN TRABAJO.** Caracas, Dic. 14 (UPI). José Rafael Sánchez, de 18 años de edad, y 2.36 metros de estatura, posa entre dos amigas suyas. Su vida, afirma, es normal en todo, excepto en que por su altura no ha podido obtener ningún trabajo, aunque ofrece la ventaja de que no tiene que usar escaleras.

# Guerra de nervios hace Israel a OLP

Tel Aviv, diciembre 14 (Latin-Reuter). Israel mantuvo hoy su guerra de nervios contra el jefe palestino Yasser Arafat, prometiendo atacar a sus guerrilleros cuando y dónde lo desee.

Pese a una creciente presión internacional, el gobierno se resistió a garantizar que la Marina israelí autorizaría el paso libre de 4 mil guerrilleros pro-Arafat atrapados en Tripoli por rebeldes respaldados por sirios.

"Israel no ha dado y no dará promesas de no atacar a Arafat y sus terroristas en cualquier lugar y cuando lo desee", dijo el mi-

nistro de Energía, Yitzhak Modai, en un discurso.

"La política del gobierno, de combatir al terrorismo hasta el fin, aún es la misma", agregó.

Su posición, reiterada posteriormente por funcionarios, contrastó con declaraciones de David Levy, el viceprimer ministro. Levy expresó ayer a un diario de París que Israel no tenía la menor intención de atacar a los guerrilleros si evacuaban el puerto norlibanés por mar.

Sus declaraciones difirieron de la política

Pasa a la página 41



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**RECONSTRUCCION.** Beirut, Dic. 14 (UPI). Fachadas de edificios del área comercial de esta capital, que están siendo reconstruidos tras los ataques a la ciudad. Reparar todos

los edificios dañados en esta zona demorará de 8 a 9 años y costará unos \$2 mil millones, ya que son unas 900 estructuras semidestruidas, y muchos edificios más con daños menores.

aspectos que han dificultado la pacificación de la región, dijeron fuentes de la cancillería.

El enviado especial del presidente Ronald Reagan arribó ayer a Bogotá procedente de Caracas y luego de su reunión con Betancur partió hacia un destino que se negó a revelar. Pero fuentes diplomáticas en Centroamérica dijeron que esta noche estaría en Costa Rica y el viernes en México.

Colombia, Panamá, México y Venezuela integran el denominado "Grupo de Contadora" que procura encontrar una salida pacífica a los problemas centroamericanos.

"No sé si la paz en Centroamérica esté cerca o lejos, pues es una situación muy compleja", declaró Stone a los periodistas tras su entrevista con Betancur.

## Buenas señales

"Hay buenas señales y creo que debo ser optimista, pero no estamos cerca de un acuerdo para la paz. Cada sector quiere maximizar su situación y tenemos que buscar cambiar eso", agregó.

El enviado especial estadounidense se abstuvo de efectuar

Pasa a la página 40

# Papa desea reunión con el turco que le disparó

Ciudad del Vaticano, Dic. 14 (Latin-Reuter). El Papa Juan Pablo II se propone reunirse con el terrorista turco que lo baleó en 1981 durante una visita navideña a una cárcel de Roma, dijo hoy una fuente vaticana informada.

La fuente, dijo que la reunión probablemente tendría lugar el 27 de diciembre, día en que el Papa tiene programado en principio visitar la prisión de Re-

habbia, principal Instituto Correccional de Roma.

Dijo que según los planes tentativos elaborados por el Vaticano y el Ministerio de Justicia, el Papa se encontraría con Agca en una habitación acompañada por colaboradores suyos, guar-

Pasa a la página 40

# 500 reuniones en honor a Seregni hacen en Uruguay

Montevideo, Dic. 14 (Latin-Reuter). Más de 500 reuniones se realizaron en los últimos días en Uruguay en homenaje al ex candidato presidencial Liber Seregni, encarcelado desde hace 10 años y quien ayer cumplió 67 años, dijeron fuentes políticas.

Agregaron que participaron unas 20 personas en cada uno de los encuentros, destinados a homenajear al ex general y a sentar las bases para la futura acción política del izquierdista Frente Amplio, que postuló a Seregni a la presidencia en las elecciones de 1971, últimas

Pasa a la página 42

# Ecuador sigue su renegociación de la deuda externa

Quito, Dic. 14 (Latin-Reuter). El comité negociador de la deuda externa ecuatoriana viajará hoy a Nueva York, para continuar con las gestiones de la renegociación de la deuda correspondiente al próximo año, que asciende a 600 millones de dólares.

El ministro de Finanzas, Pedro Pinto, dijo a esta agencia que además se solicitarán nuevos créditos por 500 millones de dólares, debido a que el Ecuador "ha llegado a sobrepasar los límites de endeudamiento".

Ecuador refinanció su deuda externa de 1983 por un monto de 2.100 millones de dólares, a un plazo de siete años con dos de gracia e inte-

Pasa a la página 41



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**NERVIOSOS.** Tripoli, Líbano, Dic. 14 (UPI). Este grupo de palestinos leales a Yasser Arafat, inspeccionan hoy su cañón anti-aéreo, mientras al fondo, lejos de allí, se eleva una columna de humo, en un tanque de combustible incendiado. Israel mantiene su guerra de nervios contra la OLP, repitiendo que atacará a los guerrilleros de la OLP, cuándo y dónde lo desee.

# Gobierno de México en favor de sandinistas

México Dic. (AP). Funcionarios mexicanos han instado al panel bipartidista estadounidense que encabeza el ex secretario de Estado Henry Kissinger a "adoptar una posición de indole posi-

va" con relación a los gestos supuestamente conciliatorio que ha estado haciendo Nicaragua, según informó el secretario del Exterior mexicano, Bernardo Sepúlveda.

Pasa a la página 40

# Desusada crítica hace la Cruz Roja a Israel

Ginebra, Suiza, diciembre 14 (AP). En una desusada declaración pública, el Comité Internacional de la Cruz Roja criticó hoy abiertamente a Israel por no cumplir estrictamente un canje de prisioneros acordado el mes pasado.

La organización internacional basada en Ginebra, que habitualmente mantiene un discreto silencio en torno a sus gestiones, dijo que Israel retuvo a varios presos palestinos durante el intercambio de seis prisioneros

Pasa a la página 41

# Gobierno izquierdista tras diálogo en La Paz

La Paz, diciembre 14 (Latin-Reuter). El gobierno anunció su intención de entablar mañana un diálogo con la Central Obrera Boliviana (COB), destinado a evitar nuevas medidas de fuerza de esa organización, como el paro nacional de 48

horas que culminará esta medianoche.

En declaraciones a la prensa, el ministro de Informaciones, Mario Rueda, expresó que ese propósito de dialogar con la COB fue adoptado anoche durante

Pasa a la página 42

# Costa Rica detiene furgones de Guatemala

San José, Dic. 14 (AP). Numerosos furgones repletos de mercancías provenientes de Guatemala se hallaban hoy detenidos en la frontera de Costa Rica, de acuerdo con disposiciones del Ministerio de Economía y Comercio.

Se trata de una medida represalia aplicada por el gobierno en vista de que las autoridades guatemaltecas no permiten el ingreso de

mercancías costarricenses para las que no hay licencia de importación.

El ministro de Economía y Comercio, Marco Antonio López, dijo que se trata de un problema común entre los países del área cuando aplican medidas restrictivas al comercio con otras naciones, pero que podrá solucionarse si hay buena voluntad de las partes.